

Les Simpson

<30 juillet 2010>

Après le tennis, le football, le cyclisme, les motorisés, les vuvuzélas, voici l'athlétisme, etc: quatre-vingt jours l'an sur France Télévisions, à répartir sur France 2, 3, 4 et 5, sans oublier la concurrence de Fr1 et M6. Il doit y en avoir autant sur la TSR, à répartir entre la 1 et la 2. Envahissants spectacles. Parfois longuets. Trop !A dire vrai, l'offre estivale est un peu partout moins substantielle. Plutôt que de « râler », mieux vaut saluer prochainement les bonnes surprises, comme des « Couleurs d'été » de bien belle saveur. Et illico sourire avec "Les Simpson"

Homer, Marge, Bart, Lisa et Maggie



*C'est pas beau, ni le dessin, ni les couleurs plates!
Mais qu'importe, c'est savoureux (Photos TSR)*

(Re)voici sur TSR 2 la saison 1 des Simpson, au hasard de quelques 20h00 libres de sports. Délicieux ! Il y a ces couleurs criardes pour corps jaunes et couvre-chef bleu géant, en surfaces homogènes et plates, ces traits fermes pour une adorable famille difforme, tous les mêmes yeux, sauf le chat, des voix bien typées en version française fort bien faite : un charme réel surgit de ces laideurs bien entendu volontaires.



La famille au complet : "les mêmes yeux sauf le chat"

Exquis parents qui, lors d'une absence, préparent pour leurs rejetons un petit déjeuner suffisamment garni pour qu'il ne mette pas un terme partiel à leur surcharge pondérale. Délicieux Bart qui expédie à la tête de son paternel quelque objet qui devrait lui faire mal et qui déplore que celui-ci ne soit même pas capable de dire « ouille ». Egoïste Homer qui ne sait choisir de cadeaux que ceux qu'il a envie qu'on lui offre ! Tentée Barge presque séduite par l'élégant Jacques quitté juste à temps pour rejoindre son mari dans le lit conjugal provisoirement à moitié occupé...



La vie de famille: Homer et Bart

Il y a encore quelques Helvètes qui accomplissent des cours de plus en plus inutiles de répétition parfois Outre-Sarine. L'un d'eux prit temps d'y voir ces Simpson sur la télévision suisse alémanique. Il en eut la berlue : la famille d'Homer Springfield affublée de l'équivalent du logo rouge de la mise en garde. Vraiment ?! Incroyable : il faudrait se protéger contre cette satire du mode de vie américain concoctée par Matt Groening depuis 1989. Bien étrange différence de sensibilité de part et d'autre de la Sarine !

Freddy Landry